



MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTIFICAS

ESTACION BIOLÓGICA DE DOÑANA

ADQUIRIDA CON LA CONTRIBUCION DEL
WORLD WILDLIFE FUND

PARAGUAY 1 - SEVILLA -12

Sevilla, 24 de Septiembre de 1976

Sr. D. Alvaro Maldonado
INVEGA
Apartado 29
Valencia
VENEZUELA

Querido Alvaro:

Siento haberme marchado sin poder haber hablado contigo pero, cuando pasamos por Valencia para despedirnos, estabas en Caracas y allí no te pudimos localizar.

Hay nuevas noticias interesantes. Estuve hablando con los organizadores del II Congreso de Chigüires y Babos que, como sabes, tendrá lugar en Maracay el próximo mes de Diciembre. Vendrán especialistas de toda Hispanoamérica y España y en el programa se va a incluir una visita al hato El Frío. Creo que ello tiene un especial interés porque podrá demostrar la labor que allí se realiza y ayudará en buena medida a evitar los riesgos de apropiaciones.

Existe la posibilidad seria de que el MAC subvencione sendos estudios sobre la biología del chigüire y la baba en El Frío y están dispuestos a considerar este hato como centro piloto para tales trabajos.

Me consta, por diversos contactos, que la Presidencia del Gobierno ha acogido con gran interés el informe que le presenté sobre la Fundación y Estación Biológica de El Frío y los ha enviado a expertos venezolanos para que den su opinión y ésta parece ser que será favorable.

./..

Mi hermano Santiago que es botánico va al ható a mediados del próximo mes de Octubre y estará allí hasta Diciembre. Mucho te agradeceré que veas la posibilidad de dar órdenes para que le acompañe algún peón, que sea buen vaquiano, para que le auxilie. Como sabes Esteban, que trabaja con nosotros, está super ocupado con los trabajos de zoología.

La obtención de fondos por parte española no va mal pero necesito saber que por vuestra parte estais de acuerdo con los estatutos y compromisos de la Estación Biológica, cuyo borrador dejé a tu padre antes de venirme a España.

Estamos empezando a preparar un mapa de El Frío en el que se señale los biotopos mas importantes y áreas de distribución de las especies de mayor interés.

No quiero terminar esta carta sin agradecerte muy cordialmente todas las atenciones que habeis tenido con nosotros y muy especialmente las habidas durante mi última visita.

Dale los mejores recuerdos a tu mujer.

Con un cordial saludo,


Javier Castroviejo Bolibar